



Sanidad dice que los precios bajarán más, pero se pactarán con el sector

R. G. R. / J. T. / B. G. S.

beatriz.garcia@correofarmaceutico.com

Los precios seguirán bajando pero se pactarán con el sector, anuncia el director general de Cartera de Servicios del SNS y Farmacia, Agustín Rivero. "Nos reunimos con frecuencia con industria, distribución y Consejo de COF y les anunciamos proyectos y oímos lo que el sector tenga que decir". De este modo niega que en lo sucesivo se vayan a poner en marcha medidas de las que no haya tenido conocimiento el sector, como ocurrió con los últimos reales decretos.

Rivero dice ser consciente de que los mecanismos de regulación y actualización de precios están creando problemas a todo el sector, pero espera que se encuentren vías para solucionarlos. Precisamente, la ministra Ana Mato apuntó la semana pasada que el sistema de precio más bajo y precio menor es una "permanente subasta nacional" que "podría dejar los precios de Andalucía por encima de los nacionales" y hacer la medida autonómica inhábil, como ya contó este periódico (ver CF del 11-II-2013 y pág. 13).

A esto se suma la nueva figura del precio notificado.

NUEVOS DESFINANCIADOS, NUEVOS PRECIOS

Los diez medicamentos que más han visto incrementado su precio de los 224 medicamentos que salieron de la financiación el pasado septiembre.

Medicamento	Laboratorio	PVP IVA	Nuevo PVP IVA	Incremento %
<i>Mucibron</i>	Normon	2,06	6,17	199,51
<i>Cloperastina Normon EFG</i>	Normon	1,73	5	189,02
<i>Motosol</i>	Boehringer Ingelheim	2,06	5,85	183,98
<i>Mucosan</i>	Boehringer Ingelheim	2,06	5,85	183,98
<i>Daflon 500mg 30 comp. recub.</i>	Servier	4,4	10,18	131,36
<i>Daflon 500mg 60 comp. recub.</i>	Servier	8,8	19,98	127,05
<i>Cloperastina Normon EFG</i>	Normon	2,83	6,4	126,15
<i>Acetilcisteína Normon EFG</i>	Normon	2,15	4,53	110,70
<i>Fortasec 2mg 10 cápsulas</i>	Esteve	1,89	3,78	100,00
<i>Fortasec 2mg 20 cápsulas</i>	Esteve	2,81	5,62	100,00

Fuente: Observatorio del Medicamento de FEFE, diciembre de 2012.

Habrà más desfinanciados. La desfinanciación de medicamentos será una tendencia de la política farmacéutica de este Ministerio. Pero sobre la acusación de que se están disparando los precios de estos fármacos, el responsable de Farmacia recuerda que la Comisión Nacional de Competencia advirtió a Sanidad sobre una excesiva

intervención en los precios, por lo que, si un fármaco se desfinancia, es el laboratorio el que fija el precio. Ahora bien, precisa, si un medicamento se sitúa en un precio que puede dificultar el acceso de un paciente determinado, el Ministerio negociará con la industria para bajar su precio. "Pero cada cual debe asumir en papel que le corresponde".

Sanidad espera que industria, distribución y farmacias lleguen a un acuerdo y sólo intervendrá el Ministerio si se produce una imposibilidad de solución acordada. Defiende que los notificados, "sinónimo de libres", son una adaptación a la realidad y "responden a una lógica de mercado".

Por otra parte, Rivero explica que el futuro RD de precios también regulará la evaluación terapéutica, con dos objetivos: "Una financiación cada vez más selectiva para garantizar el coste-eficacia" y asegurar que se financiará lo más adecuado terapéuticamente. "Los medicamentos son

cada vez más específicos y más caros y esto exige una evaluación más rigurosa". La evaluación la hará la Aemps con la red de agencias autonómicas en un proceso en el que cada una evaluará aquello en lo que esté más especializada y dé lugar a una decisión válida para todo el SNS.